No. 39

CAZITE DES CAMPACNES

IOURNAL DIS CHI TIVATTIID ET DIS COLOR: PARAISBANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire:

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'aris de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement serz censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Posto. Tout ce qui concerne la rédaction et l'administration de ce journal doit être adressé à Firmin H. Proully, Rédacteur-Propriétaire.



ANNONCES:

Première insertion......10 centins par ligne Deuxième insertion, etc....3 entins par ligne

Pour annonces à long terme, conditions libé-

Coux qui désirent s'adresser tout particuliàrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

MM. J. B. Rolland & Fils, libraires a Montréal M. J. A. Lauglais, libraire a St-Roch de Québos ont bien voulu se charger de l'agence de la "Gazette des Campagnes."

ABONNEMENT: }
\$1 PAR AN

Si la guerre est la dernière raison des pouples, l'agriculture doit en être la première. Emparens nous du sel, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT

81 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaino: L'Œavre de la Chapelle da Sacré-Cœur au Collège de Joliette; ce Sanctuaire vient d'être érigé en lieu de pèlorinage par Mgr l'évêque de Montréal.—La fête des arbres.—Le clergé et le reboisement.—Règles à observer pour la plantation des arbres.—Circulaire du Département de l'Agriculture, sur la vente et l'emploi du "Geömon bisphosphaté. "—L'Actè des licences pour la vente des liqueurs spiritueuses.

Causerie Agricole: Economie rurale (Suite). Connaissance du métier, de la nature du sol, des plantes et des animaux.—
Comptabilité.—Rectitude de jugement.—L'esprit d'observation.—L'application.—L'esprit d'exécution.—La prudence et la modération.—La persévérance.—L'habileté manuelle.

Sujets divers: Soins à prendre pour semer les graines.—Soins à prendre pour la plantation des pomniers.

Choses et autres: Sommaire de l'Album Musical, numéro du mois d'avril.—Encouragement à l'horticulture aux Etats-Unis.— L'ongrais pour la culture des oignous.—Réparations à faire aux bâtiments, étables, etc.—Moyen de se familiariser avec les abeilles.—Cultivez moins, mais mieux; surtout instruisezvous.—Valeur des engrais.

Recottes: Limonado.—Composition pour réparer le linge lorsqu'il est roussi et presque brûlé.

L'inauguration de l'orque de la paroiese de Ste Anne de la Pocatière.—L'inauguration d'un orgue magnifique, don fait à cette paroisse par M. le Graud Vicaire Chs Ed. Poiré, à l'occasion de ses noces d'or le 22 février dernier, arra lien jeudi le 10 mai courant à 84 heures A. M. Il y aura messe solemelle, bénédiction de l'orgue, puis immédiatement après un concert sacré auquel prendront part plusieurs organistes de haute réputation. Pendant l'Office Divin, le chant sera exécuté par les élèves du Collège de Ste Anne: Cette fête sera imposante et assurément digne de la circonstance. Messieurs les membres du Clergé sont priés d'assister à cette belle fête, saus autre incitation: Les paroissiens placoront des chaises dans l'églice pour les étrangers.

REVUE DE LA SEMAINÉ

La chapelle du Sacré-Cœur au Collège de Joliette.— Nous sommes heureux de communiquer aux locteurs de notre journal le décret ci-dessous par lequel S. G. Mgr l'Evêque de Montréal a daigné ériger la Chapelle du Sacré-Cœur en lieu de pèlerinage et accorder quarante jours d'indulgence pour chaque visite que les fidèles y feront. La précieuse faveur dont S. G. a voulu enrichir ce nouveau sanctuaire comblera de joie tous les amis du Sacré-Cœur, car elle constitue un moyen efficace de propager l'admirable dévotion qui doit être le salut de la société moderne.

Nous nous extasions volontiers et avec raison devant les prodiges opérés par la foi dans le cours des siècles; la construction des magnifiques cathédrales, dont le moyen age a couvert l'Europe, excite à bon droit notre admiration; mais la fécondité de la foi n'est pas étointe, elle embrasse l'universalité des temps et des lieux, aujourd'hui comme jadis, elle multiplie ses merveilles et nous avons, nous aussi, une large part dans ses divines libéralités.

A l'instar des grands pèlerinages de France qui attirent sur les routes bénies de Lourdes et de Parayle Monial de longues processions de fidèles, nous voyons des foules recueillies encombrer les sanc tuaires vénérés de Ste Anne et reproduire dans notre Canada les imposantes manifestations de foi dont l'écho parvient jusqu'à nous. Ainsi nous verrons bientôt un courant pieux s'établir vers le temple que le Sacré-Cœur s'est choisi pour y recevoir les hommages et les prières de ses enfants.

Nos lecteurs savent déjà de quelle manière vrai ment merveilleuse cette chapelle a été construite; il a suffi d'un appel aux âmes dévouées et ferventes pour accomplir cette œuvre. Les dons ne cessent pas d'affluer, nous le proclamons à la gloire du Sacré-Cœur. Ils seront consacrés désormais à l'ornementation intérieure dont déjà les gracieux détails commencent à se dessiner. L'édifice s'est élevé par les offrandes des